

INSOLVENZ-VERFAHREN! Schlagerstar **Jürgen Marcus** ist pleite

Von M. PITTELKAU

München - Eine neue Pleite ist wie ein neues Leben ...

Schlagerstar Jürgen Marcus (65) hatte mit „Eine neue Liebe ist wie ein neues Leben“ im Jahr 1972 seinen größten Hit.

JETZT IST JÜRGEN MARCUS PLEITE!

Das Amtsgericht München hat ein Insolvenzverfahren gegen ihn

eröffnet (Aktenzeichen 1542 IN 1086/13), weil er seine Schulden nicht mehr bezahlen kann.

WIE KONNTE DER SÄNGER NUR SO ABSTÜRZEN?

Jürgen Marcus: „Ich habe in Berlin ein Mietshaus gekauft, das meine Rentenabsicherung sein sollte. Doch die Bewohner zahlten keine Miete, weil sie dem ehemaligen Besitzer Kredite ge-

währt hatten. Jetzt ist meine Altersvorsorge futsch.“

In den Siebzigern war er der „Hitparaden“-Superstar

Hilfe für Betroffene: „Schutzgemeinschaft für Immobiliengeschädigte e. V.“ Biburger Str. 8f, 86356 Neusäss, www.sfi-ev.de



Jürgen Marcus (65) muss nun sechs Jahre lang mit rund 800 Euro im Monat auskommen